

Un sondage révèle la baisse de la popularité du président du Pérou et le rejet de la droite



Lima, 2 juillet (RHC)- Les résultats d'un récent sondage fait au Pérou ont confirmé la chute de la cote de popularité du président de ce pays, Martín Vizcarra et le rejet des principales figures politiques conservatrices spécialement de l'ex, président néo-libéral Alan García.

Le sondage a été fait du 23 au 26 juin auprès de plus de 1 200 personnes de 17 des 25 régions du Pérou, avec une marge d'erreur de presque 3% et un niveau de fiabilité estimé à 95%.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/166017-un-sondage-revele-la-baisse-de-la-popularite-du-president-du-perou-et-le-rejet-de-la-droite>



Radio Habana Cuba